



## Estadísticas de tráfico

# El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro batió en noviembre, con 3.294.815 pasajeros, su récord de pasajeros anual

- **208.707 pasajeros usaron la terminal compostelana el pasado mes**
- **Más de 4.454 toneladas de mercancías se gestionaron en la terminal de carga en lo que va de año**

12 de diciembre de 2023

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro batió su récord anual de pasajeros el pasado mes de noviembre. En total en lo que va de año, 3.294.815 pasajeros pasaron por las instalaciones del aeropuerto compostelano, un 9,7% más que en el mismo periodo del año anterior. De éstos, 3.282.326 pasajeros usaron vuelos comerciales (2.481.298 en vuelos nacionales y 801.028 en vuelos internacionales, con aumentos del 8,4% y el 13,6%, respectivamente).

En cuanto a las operaciones, en lo que va de año el aeropuerto compostelano ha registrado 24.102 vuelos, un 2% más que en el mismo periodo de 2022. Los 22.589 vuelos comerciales se dividen en 16.765 vuelos nacionales y 5.833 internacionales, un 3,4% y un 5,8% más que en el mismo periodo de 2022, respectivamente. En la terminal de carga del Aeropuerto de Santiago - Rosalía de Castro se han gestionado 4.454 toneladas de carga, un 2,2% más que en el mismo periodo del pasado año.

En el pasado mes de noviembre, 208.707 pasajeros eligieron el aeropuerto compostelano para realizar sus desplazamientos, un 1,5% menos que en noviembre de 2022. Además, 1.606 vuelos operaron en la pista compostelana y su terminal de carga movió un total de 427 toneladas de mercancías.